

DOMINGO 28 DE MAYO DE 2017

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PROCESO ELECTORAL 2017-2018

CONVERGENCIA ESPERA SUMAR 9 MIL AFILIADOS ESTE AÑO

Por Paulina Rosales

El partido Convergencia busca obtener alrededor de 19 mil votos para mantener su registro en las próximas elecciones de Querétaro, indicó su dirigente Fabián Núñez Aldaco, quien señaló que, a la fecha, dicho instituto político cuenta con 10 mil afiliados en el estado. En rueda de prensa, convocada para dar a conocer la estrategia política del partido, argumentó que para este enero de 2018, se espera incrementar la cifra de militantes hasta 18 mil. Además, el dirigente aseguró que buscarán obtener cuatro alcaldías en los municipios de Jalpan de Serra, Tolimán, Landa de Matamoros y El Marqués. Núñez Aldaco indicó que, pese a la cantidad necesaria para obtener el registro, el partido va “por cosas más grandes”; mencionó que, además de las alcaldías, se busca ganar los distritos locales dos y cuatro de la capital queretana (...) El dirigente de Convergencia, partido que obtuvo el registro el pasado mes de abril, declaró que recibirán por parte del **IEEQ** un estimado de 110 mil pesos mensuales, hasta el mes de diciembre, recurso que será fiscalizado y forma parte de la información pública (...) (EUQ ,7)

QUE A CONVERGENCIA LE SOBRA DISCURSO PARA GANAR ALCALDÍAS

Por Eduardo Hernández

A pesar de que el recurso de Convergencia Querétaro es limitado, sí tienen mucho discurso y representación en los 18 municipios, con lo que van a ganar las alcaldías de Jalpan de Serra, El Marqués, Tolimán y Landa de Matamoros, además del segundo y el cuarto distrito en las próximas elecciones locales, aseveró Carlos Fabián Núñez Aldaco, presidente del CDE. A finales de abril el **IEEQ** aprobó el registro como partido político estatal a Convergencia Querétaro, que a partir de julio recibirá financiamiento mensual de 110 mil pesos que serían usados para difusión, actividades de jóvenes, mujeres y del CDE (...) (DQ, 3)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

ARMAN FRENTE PAN-PRD-PT-MC

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

En Querétaro podrían aliarse PRD, PAN, Movimiento Ciudadano y el PT, además de candidatos independientes, anticipó el presidente perredista Adolfo Camacho Esquivel, al ser consultado sobre los alcances del frente opositor anunciado por su dirigente nacional, Alejandra Barrales, y el líder panista, Ricardo Anaya, rumbo a los comicios del 2018. Dijo que están trabajando para generar un proyecto que responda a las demandas de muchos millones de mexicanos, proyecto que debe realizarse a partir de la participación no solo de varios partidos, sino en la que puedan unirse todos los sectores sociales, empresarios, intelectuales, académicos, estudiantes, sindicatos, organizaciones campesinas, colegios y asociaciones de profesionistas, etc. Posteriormente, precisó el representante estatal del Sol Azteca, se deben buscar los perfiles apropiados para cada una de las candidaturas. Por lo que ve a la candidatura presidencial, comentó que se valorará a todos los interesados de partidos, pero también aquellas propuestas de la sociedad civil. “Se trata de un gran proyecto que pueda contar con un amplio respaldo social del cual hoy ningún partido por si solo tiene”. Al preguntarle si es un frente anti PRI o anti Peje, respondió: “Tenemos que ir más allá de solo las ideologías o de un candidato”. ¿Y aquí con quién o quiénes? Con todos los que quieran sumar a un proyecto de estas dimensiones. Tenemos que entender que la situación actual del país requiere de grandes acuerdos. ¿Entonces sí podrían ir aquí PRD y PAN? Sí y además, añadió, Movimiento

DOMINGO 28 DE MAYO DE 2017

Ciudadano, Partido del Trabajo y aquellos que quieren ser candidatos independientes también. En ese proyecto trabajan, luego del anuncio de Barrales y Anaya, reconoció el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática. (PA, principal y 4)

BAJO RESERVA

¿Pre-informes o plan de contingencia? Nos comentan que de puerta en puerta y sin necesidad de suscripción, llega a la comodidad de la casa de los queretanos la revista Entérate, un órgano informativo del comité directivo estatal del PAN, en la que destaca los avances de los gobiernos municipales panistas. Esta revista además compara “logros” con las administraciones emanadas del PRI. Vecinos se preguntan si se trata de adelantos a los informes de gobierno o sólo un plan de contingencia pre-electoral. (EUQ, 2)

ANALIZARÁ Y VOTARÁ JALPAN LA REVOCACIÓN DE MANDATO

Por Tina Hernández

Luego de la aprobación de la revocación de mandato de servidores públicos en el Congreso local; la presidenta municipal de Jalpan de Serra, Selene Salazar, señaló que la iniciativa se analizará y votará en los próximos días en el Ayuntamiento. (N, 7)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: QROBÚS ECOLÓGICO

Las nuevas unidades del sistema de transporte Qrobús operarán con gas y serán de dos tipos: de nueve metros, que transportará a 60 pasajeros, y 12 metros para 90 pasajeros. (DQ, principal)

EUQ: “VIOLENCIA EN ZONAS LIMÍTROFES, UN RIESGO”

Por Marco Estrada

El presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, señaló que la delincuencia que se registra en Guanajuato o en el Estado de México representa un riesgo para la entidad; sin embargo, existe una buena coordinación de los tres niveles de gobierno para garantizar la seguridad. (EUQ, principal)

AM: LISTOS EN SEPTIEMBRE, 20 PULMONES URBANOS

Por Cecilia Conde

Para el mes de septiembre quedaran concluidos los 20 pulmones urbanos en el municipio de Querétaro. Marcos Aguilar Vega, Presidente Municipal de Querétaro, aseveró que en esos espacios habrá 25 mil árboles de especies nativas. (AM, principal)

N: ENCONTRONAZO

Un brutal encontronazo registrado en un cruce que se encuentra en la comunidad La Griega, El Marqués, dejó un saldo de siete lesionados, entre ellos dos mujeres; una de ellas quedó atrapada por lo que se emplearon las “quijadas de la vida”, para rescatarla; tres menores y dos hombres resultaron con diversos golpes. (N, principal)

DOMINGO 28 DE MAYO DE 2017

PODER EJECUTIVO

EVALÚAN CONCESIONARIOS DE QROBÚS NUEVA UNIDAD POR EL “EJE CONSTITUCIÓN”

A fin de evaluar alternativas de unidades que permitan garantizar un servicio de calidad, concesionarios de la empresa única de transporte Qrobús y Alejandro López Franco, director del IQT, realizaron un recorrido a lo largo del Eje Constitución de 1917. (N 1, DQ 1, PA 3, AM 5, EUQ 4)

PROTESTAS EN SAM’S POR MAGRO PAGO DE UTILIDADES

Trabajadores de Sams’s Club Bernardo Quintana y de Walmart Juriquilla se manifestaron ayer contra la empresa luego de recibir sólo 15 pesos de utilidades. José Luis Aguilera Rico, Secretario del Trabajo, acudió a dialogar con los trabajadores y en comunicado de prensa señaló que se llegó a un acuerdo con la parte patronal para revisar el cálculo de las utilidades. (N 1, EUQ 2, INQRO)

ATIENDEN A SEIS MIL ALUMNOS CON DÉFICIT

Por Cecilia Conde

La USEBEQ mediante la USAER brinda atención a algunos alumnos. Las necesidades especiales son las aptitudes sobresalientes, déficit de atención o alguna discapacidad, aseveró Enrique de Echávarri, coordinador de la USEBEQ. (AM, 5)

CONFIRMA IQT APLICACIÓN MÓVIL PARA QUE LOS USUARIOS PUEDAN MONITOREAR

Por Tina Hernández

Con el nuevo sistema de transporte público, el IQT lanzará una aplicación móvil para los usuarios, que les permita monitorear el recorrido y la demanda de la ruta que esperan, para propiciar la toma de decisiones en la movilidad, informó Alejandro López Franco, director del IQT. (N, 3)

FUEGO AMIGO/ESTACIÓN DE QROBÚS

Terminal. En Constituyentes y Vizcaínas se puede apreciar el avance de la obra Eje Constitución de 1917. Las estructuras para las estaciones centrales ya toman forma. Según autoridades estatales, la obra lleva un 75% de avance. Ahora solamente falta confirmar que camiones y choferes estén a la altura del reto. (PA, 1)

EL PRESUPUESTO ANTICORRUPCIÓN, POR DEFINIRSE

Por Tina Hernández

El presupuesto para el plan de trabajo de la Fiscalía Estatal Anticorrupción de Querétaro dependerá del proyecto que presente su titular, Benjamín Vargas, expresó Juna Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno. (N, 7)

MUNICIPIOS

NECESARIA COORDINACIÓN ENTRE POLICÍAS DE LA ZMQ Y GABINETE ESTATAL DE SEGURIDAD

El Presidente Municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, señaló que ante los hechos de inseguridad que se han presentado en el estado de Guanajuato, tiene que haber coordinación entre las policías de la zona metropolitana, así como con el gabinete de seguridad. (N 1, PA 1)

DOMINGO 28 DE MAYO DE 2017

ANTE ALZA EN DESOCUPACIÓN, PROMOVERÁN 3 MIL VACANTES

Por Cecilia Conde

Para disminuir la tasa de desocupación en el municipio de Querétaro, llevarán 3 mil vacantes laborales a las delegaciones, anunció el edil, Marcos Aguilar Vega. (AM, 3)

INFORMACIÓN GENERAL

QUERÉTARO ES EL TERCERO MENOS POBRE EN EL PAÍS

Por Iris Mayumi Ochoa Herrera

Querétaro es el tercer estado menos pobre del país, aseguró Ernesto Luque Hudson, delegado de la Sedesol, quien a 25 años de creación de la dependencia ha avanzado en el abatimiento de la pobreza en el país. (DQ, 7)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Don Juan no quita el dedo del renglón. Dicen que la esperanza muere al último y quien lleva este refrán a la vida real es el mismísimo Juan Barrios, y es que nos cuentan que en sus afanes electorales continúa con sus eventos sociales. En esta ocasión llevó servicios médicos a El Marqués, a pesar de que cada vez sobre más fuerza la versión de que sus aspiraciones de lograr la candidatura a la alcaldía de esta demarcación, respaldado por el PAN, cada vez se desvanece más. Una prueba con pasajeros incluidos. Nos platican que durante la prueba de uno de los prototipos de autobús para el transporte público, funcionarios y concesionarios hasta a usuarios se llevaron. La idea, nos dicen, era probar el eje estructurante y a alguien se le ocurrió involucrar a los ciudadanos. En la ida y venida por Constituyentes (con punto de partida en la colonia Arquitos) subieron a algunos de los ciudadanos que estaban en las paradas. La tarea, nos comenta, es recuperar la confianza de los ciudadanos. (EUQ, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

ALERTA. Atento debería estar el gobernador de Querétaro FDS, a las declaraciones del Observatorio Nacional Ciudadano en torno a los incrementos en el estado de delitos de alto impacto. Y no es que uno sea aguafiestas del discurso oficial, pero no podemos pasar inadvertidas las conversaciones en cualquier mesa: La delincuencia organizada está ganando la batalla. (PA, 1)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 28 DE MAYO DE 2017

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO	BM: BITÁCORA MULTIMEDIOS	DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
	SQ: SEXENIO QUERÉTARO	
	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB	

Que a Convergencia le sobra discurso para ganar alcaldías

por Eduardo Hernández

A pesar de que el recurso de Convergencia Querétaro es limitado, sí tienen mucho discurso y representación en los 18 municipios, con lo que van a ganar las alcaldías de Jalpan de Serra, El Marqués, Tolimán y Landa de Matamoros, además del segundo y el cuarto distrito en las próximas elecciones locales, aseveró Carlos Fabián Núñez Aldaco, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE).

A finales de abril el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) aprobó el registro como partido político estatal a Convergencia Querétaro, que a partir de julio recibirá financiamiento mensual de 110 mil pesos que serán usados para difusión, actividades de jóvenes, mujeres y del CDE.

Actualmente cuentan con 10 mil afiliados y su objetivo es que en enero tengan un registro de 18 mil, porque "Saben trabajar y la gente confía en ellos"; la agenda del partido en los primeros

meses de operación girará en torno a temas como salud, educación y cohesión social, a través del deporte y la lucha contra las adicciones, informó el dirigente.

"Somos un partido socialdemócrata, apenas empieza el trabajo, los dimes y diretes, el trabajo es el camino que vamos a seguir. A los compañeros de los 18 municipios les pido que seamos sensibles, este es un partido de queretanos, de identidad, esta es la primera de muchas reuniones que tendremos como partido", refirió.

Aseguró que no se preocuparán por mantener el registro, para lo cual requieren obtener al menos 19 mil votos, sino que van por "Cosas más grandes, pues saben de dónde van a sacar los votos".

Señaló que con respecto a la Reforma electoral, están obligados a comprobar y usar el recurso que se les entregue; además destacó que en la mayoría de los municipios donde hicieron asambleas hay mujeres, que tienen presencia en el partido, con lo que se garantiza la paridad de género que establece la reforma electoral.

Convergencia espera sumar 9 mil afiliados este año

- Busca mantener registro para las próximas elecciones; va por 4 alcaldías
- “Me atrevo a decir que en Tolimán vamos a ganar”, dice dirigente estatal

PAULINA ROSALES

—paulina.rosales@eluniversalqro.com.mx

El partido Convergencia busca obtener alrededor de 19 mil votos para mantener su registro en las próximas elecciones de Querétaro, indicó su dirigente, Fabián Núñez Aldaco, quien señaló que, a la fecha, dicho instituto político cuenta con 10 mil afiliados en el estado.

En rueda de prensa, convocada para dar a conocer la estrategia política del partido, argumentó que para este enero 2018, se espera incrementar la cifra de militantes hasta 18 mil.

Además, el dirigente aseguró que buscarán obtener cuatro alcaldías, en los municipios de Jalpan de Serra, Tolimán, Landa de Matamoros y El Marqués.

Núñez Aldaco indicó que, pese a la cantidad necesaria para obtener el registro, el partido va “por cosas más grandes”; mencionó que, además de las alcaldías, se busca ganar los distritos locales dos y cuatro de la capital queretana.

“Tenemos la gente capaz para lograr esto. No es de ahorita, no del proyecto de Convergencia, se ha venido trabajando desde antes, por eso, me atrevo a decir que en el municipio de Tolimán [...] vamos a ganar. No tenemos recurso, pero tenemos discurso, tenemos presencia”, refirió.

“Aún cuando nos han estado convocando, cuando han estado atrás de nosotros; la mejor actitud que pudimos tomar fue trabajar, no enfrascarnos en esos dimes y diretes y tampoco no contestar, porque te prestas a otras cosas”, dijo.

El dirigente de Convergencia, partido que obtuvo el registro el pasado mes de abril, declaró que recibirán por parte del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) un estimado de 110 mil pesos mensuales, hasta el mes de diciembre, recurso que será fiscalizado y forma parte de la información pública.

Al ser cuestionado por la postura ideológica que mantendrá el partido ante temas como la legalización

de la marihuana, el aborto y los matrimonios igualitarios, sostuvo que, se realizará un consenso con todos los militantes.

“No te puedo dar un juicio a priori, ahorita, porque tenemos que irnos necesariamente, y lo vamos a hacer, a un análisis de estos temas. Cada uno lo conoce por separado, pero tenemos que consensuarlo entre todos los militantes. Todas las voces serán escuchadas, no es una decisión unilateral mía”, apuntó.

Anteriormente, EL UNIVERSAL Querétaro cuestionó al actual dirigente del partido sobre estos temas y, en su momento, dijo que “no se puede subir a temas de moda”.

Agregó que la estrategia política de la militancia se mantendrá en los ejes de salud, educación, la lucha contra las adicciones, deporte y el trabajo en las comunidades.

Mencionó que se pretende superar la cuota mínima del 10% de candidaturas jóvenes, establecida tras las nuevas reformas electorales aprobadas por el Congreso local, y que se respetará el 50% y 50% marcado por la ley en paridad de género.

“La mayoría de los municipios donde se hicieron asambleas, hay mujeres. Ellas tienen mucha presencia en el partido”, aseguró.

De la misma forma, avaló el trabajo de la actual administración en materia de seguridad, pues dijo: “Si no se hicieran las cosas no pasaría nada”. Añadió que, por su parte, se atenderá puntualmente ese tema. ●

“Tenemos la gente capaz para [ganar]. No es de ahorita, se ha venido trabajando desde antes. No tenemos recurso, pero tenemos discurso, tenemos presencia”

FABIÁN NÚÑEZ ALDACO

Dirigente estatal de Convergencia